

INDRA SELLA UNA ALIANZA CON ALLEGRO Y ESSENTIA PARA LA MEJORA DEL TRADING DE MATERIAS PRIMAS EN EL SECTOR ENERGÉTICO DE MÉXICO

- **Los tres socios tecnológicos colaborarán en la implantación de Allegro Horizon, la solución líder de comercio de materias primas de Allegro que aumenta el rendimiento, reduce los costos y ofrece mayor flexibilidad para las operaciones del sector**
- **Este acuerdo se enmarca dentro de la alianza estratégica global que Allegro e Indra tienen desde hace una década, y que este mismo año han reforzado y ahora amplían con Essentia para el mercado mexicano**

Ciudad de México, 21 de noviembre de 2017.- Indra, una de las principales empresas de consultoría y tecnología a nivel global, Allegro Development, proveedor líder de software de trading de materias primas, y Essentia Advisor, consultora de tecnología para los mercados en Norte América, han reforzado su alianza para ofrecer servicios a empresas mexicanas en el trading de materias primas del sector y la gestión de riesgos (CTRM, Commodity Trading and Risk Management).

Los clientes de las tres compañías obtendrán importantes beneficios en sus operaciones: Allegro, como proveedor líder de software, mejora la visibilidad empresarial y de sus márgenes, a la vez que reduce los costes de propiedad del CTRM para el trading de energía; Indra y Essentia aportan su amplia experiencia en la automatización de los procesos del sector, así como su conocimiento del mercado mexicano y las entidades regulatorias que lo enmarcan.

Indra está presente en más de 140 países y, con la creciente presencia internacional de Allegro, las dos empresas estarán más preparadas que nunca para gestionar implantaciones de la solución de trading en todo el mundo. Un punto destacado de la colaboración es el hecho de que aprovecha al máximo los conocimientos y la experiencia a nivel local de los dos socios. Debido al alcance geográfico de la colaboración, Indra y Allegro mejorarán el proceso de implantación de la solución, el desarrollo de extensiones, informes e interfaces y podrán ofrecer un mejor servicio de mantenimiento y soporte tras la puesta en marcha de proyectos. Por su parte Essentia aportará su amplia experiencia en la automatización de los procesos del sector, así como su profundo conocimiento del mercado mexicano y las entidades regulatorias que lo enmarcan.

Allegro e Indra firmaron su primer acuerdo hace casi una década. Durante este tiempo, ambas empresas han colaborado para prestar servicios a clientes de todo el mundo, especialmente de América, Europa y la región de Asia-Pacífico. En julio de este mismo año, la alianza estratégica se amplió, de modo que Indra implantará y ofrecerá soporte a nivel global para Allegro Horizon, una solución líder de soporte del trading de materias primas y gestión de riesgos para medianas y grandes empresas. Ahora, con esta alianza, se incorpora Essentia como aliado estratégico, para ofrecer un mejor servicio en el mercado mexicano. Los clientes de las tres compañías obtendrán importantes beneficios en sus operaciones. El software CTRM de Allegro mejora la visibilidad empresarial y de sus márgenes, a la vez que reduce los costes de propiedad de software.

Mejora de las operaciones de los clientes

"Un adecuado manejo del trading de energía es clave para el sector. Esta alianza proyectará beneficios directamente a los compradores, vendedores, productores y consumidores que tienen un área de oportunidad en la mejora de sus operaciones, ofreciendo a nuestros clientes las mejores soluciones que optimicen su negocio", explica Carlos González, director de Energía de Indra en México.

"No podíamos pedir una mejor alianza. Con nuestros socios damos cobertura a la mayoría de las regiones del mundo con profesionales expertos en la materia. Pero esto solo es la punta del iceberg, además de ser

expertos en la solución de Allegro, conocen las necesidades de los clientes y aportan su extensa experiencia a cada proyecto. También saben cuáles son los retos que se deben superar para tener éxito en un negocio en constante cambio como es el trading de energía. En Allegro, estamos todos muy ilusionados con esta nueva etapa que tenemos por delante", declara Jason Delgado, director de Ventas de Allegro.

Por su parte, Rebecca Bollenbach, socia fundadora de Essentia, declaró que "en mis años de experiencia en el sector energético, esta es una de las grandes alianzas en las que he podido participar. Essentia está entusiasmada por formar parte del equipo que está acercando esta solución de trading a más clientes que obtendrán múltiples beneficios a partir de nuestra colaboración. México experimenta un importante desarrollo del mercado de energía de la mano de empresas líderes como Indra y Allegro."

Indra, socio tecnológico en México

Indra es el socio tecnológico de las instituciones y las empresas mexicanas, capaz de ofrecer las mejores soluciones y la tecnología más avanzada con la máxima eficiencia y competitividad.

Presente en este país desde 1997, tiene oficinas en Ciudad de México, Querétaro y Monterrey, además de contar con un Cybersecurity Operations Center (i-CSOC, por sus siglas en inglés) –de los tres que la compañía tiene en el mundo– y un Centro de Producción de software. En 2016, la compañía presentó en México Minsait, su unidad de negocio para dar respuesta a los desafíos que la transformación digital está planteando a las empresas e instituciones mexicanas.

Con más de 2.000 profesionales, ha desarrollado una sólida oferta de soluciones y servicios para los sectores de Transportes e Infraestructuras; Energía e Industria; Servicios Financieros; Administraciones Públicas y Sanidad; Telecomunicaciones y Media; y Seguridad y Defensa.

En el mercado de Transportes, la compañía es líder en este país y ha llevado a cabo algunos desarrollos de referencia, como uno de los mayores proyectos de telepeaje para las autopistas públicas de México (cerca de 500 vías, que suman unos 4.000 kilómetros y suponen el 45% de autopistas del país); el sistema de última generación que gestiona los autobuses públicos de Metrobús en la Ciudad de México y un sistema similar para la gestión de los autobuses públicos de Ecovía, en Monterrey; y la tecnología de control de tráfico y peaje en las autopistas del Paquete Michoacán o en los túneles de Necaxa-Tihuatlán, entre otros.

En otros mercados, como el de Industria, Indra también tiene una importante presencia en México, con clientes como FEMSA (una de las mayores empresas embotelladoras del mundo) o Femexfut (Federación Mexicana de Fútbol).

En Servicios Financieros, Indra trabaja con las cinco entidades bancarias más importantes del país. Asimismo, implementa soluciones de gestión documental y procesos de negocio bancario, y cuenta con una oferta líder en medios de pago.

Además, posee sólidas referencias en los mercados de Energía, Administraciones Públicas y Sanidad, y es uno de los socios tecnológico más destacados de varios de los principales operadores de telefonía. La compañía ha desarrollado también proyectos de implementación de soluciones SAP y business intelligence en el país.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de consultoría y tecnología, la empresa líder en tecnologías de la Información en España y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2016, Indra tuvo unos ingresos de 2.709 millones de euros, 34.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones

comerciales en más de 140 países. Tras la adquisición de TecnoCom, Indra suma unos ingresos conjuntos de más de 3.200 millones de euros en 2016 y un equipo de cerca de 40.000 profesionales.